



www.a-schmelzer.com

 WIR MEISTERN METALL

 WE MASTER METAL





LIEBE KUNDEN UND PARTNER,

Mit mehr als 100 Jahren Erfahrung in der Metallbaubranche stehen wir unseren Kunden und Partnern unter dem Slogan „Wir meistern Metall“ in den verschiedenen Spezialisierungsbereichen wie Anlagenbau, modulare Rohrsysteme, Agrartechnik, Baugruppenfertigung sowie Spenglerei zur Verfügung.

Service wird bei uns großgeschrieben. Die persönliche Beratung und der Kontakt zu unseren Kunden sind für uns elementare Bestandteile unserer Unternehmensphilosophie. Gerne beraten und unterstützen unsere Experten Sie bei Ihrem Anliegen und einer individuellen Lösung.



DEAR CUSTOMERS AND PARTNERS,

With more than 100 years of experience in the metal construction industry, we are available to our customers and partners under the slogan „we master metal“ in the various specialization fields such as plant construction, modular pipe systems, agricultural technology, component production and plumbing.

Customer service is very important to us and personal advice as well as contact with our customers are elementary items of our corporate philosophy. We chase this standard in all our divisions. Our experts will be happy to advise and support you with your request and an individual solution.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Schmelzer'.

Peter Schmelzer

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Keck'.

Helmut Keck



1913 wurde von Ambros Schmelzer der Grundstein für unsere heutige, inhabergeführte Unternehmensgruppe im nordbayrischen Waldershof gelegt.

Weiterentwicklung über Generationen hinweg, sowie jahrzehntelange Erfahrung machen uns zu einem kompetenten und leistungsfähigen Unternehmen mit handwerklichem Können, Tradition und Heimatverbundenheit. Im Laufe der Jahre konnten wir unseren Tätigkeitsbereich kontinuierlich ausbauen und erweitern.



In 1913 Ambros Schmelzer laid the foundation stone for today's owner-managed group of companies in the north-Bavarian town in Waldershof.

Continual development over successive generations, together with decades of experience in the sector of metal processing, have made us a competent and powerful company with craftsmanship know-how and strong traditional ties in the region. Over the years, we have been able to strengthen and expand our field of activity continually.



LANGJÄHRIGE ERFAHRUNG

Die Wurzeln der Schmelzer Gruppe gehen zurück in das Jahr 1913 – somit bieten wir unseren Kunden zuverlässig seit über 100 Jahren Erfahrung und Expertise.

LONG STANDING EXPERIENCE

The Schmelzer Group was first established back in 1913 – this means that we offer our customers experience and expertise for over 100 years.



INTERNATIONAL VERTRETEN

Mit unseren 2 Hauptstandorten in Deutschland und Tschechien sowie weiteren 7 Standorten weltweit betreuen wir namhafte Kunden im In- und Ausland.

INTERNATIONALLY REPRESENTED

With our 2 head-quarters in Germany and the Czech Republic as well as 7 other locations worldwide we serve well-known customers nationally and internationally.



WIR MEISTERN METALL

Über die Jahre konnten wir unsere Aufgabenbereiche kontinuierlich ausbauen. Die Schmelzer Gruppe bietet maßgeschneiderte Lösungen für unterschiedliche Sparten.

WE MASTER METAL

Over the years, we have been able to strengthen and expand our field of activity continually. The Schmelzer Group can offer customized solutions for different sectors.



ZERTIFIZIERTE QUALITÄT AUF HÖCHSTEM NIVEAU

Qualität steht bei uns an erster Stelle – Wir von der Schmelzer-Gruppe sind ein zertifiziertes Unternehmen und halten uns an die Normen und Richtlinien der Industrie.

a-schmelzer.com/service/zertifikate



CERTIFIED QUALITY ON HIGHEST LEVEL

Quality is our top priority - We at the Schmelzer Group are a certified company and adhere to the industry standards and guidelines.

a-schmelzer.com/en/service/certificates



Ambros Schmelzer & Sohn GmbH & Co. KG
Werk 1
Dr.-Zimmer-Str. 28
D - 95679 Waldershof
Deutschland



Schmelzer s.r.o.
Nadrazní 490
CZ - 348 13 Chodova Plana
Ceska republika



Schmelzer Ukraine
TOB „WME/lbU,EP“
npocneKT peпo“is YKpaTH11, 3, UA-54025,
M. M1KO/la“iB



Schmelzer & Asociados S.L.
C/ Colon 20, pta. 10
46004 Valencia
Spain



Schmelzer Agro India Private Limited
No.87,
Theppakkulam St. No. 1
Coimbatore - 641001



LLP SIA Latvia
Attekas 2b, Adazi
LV-2164 Adazu novads
Latvia



Schmelzer Bulgaria
rp. Cocl>11R 1618
6y11. „U,ap 6op11c III“ NQ 168, er. 2 DI'13Hec
L.\eHTbp AH,II,POME,II,A Ocl>11c 236

UNTERNEHMENSPHILOSOPHIE CORPORATE PHILOSOPHY

Unternehmensphilosophie | Corporate philosophy



Wertschöpfung durch Wertschätzung

- ✔ Wir hören unseren Kunden zu,
- ✔ reagieren schnell auf ihre Bedürfnisse,
- ✔ nehmen künftige Anforderungen vorausblickend wahr und
- ✔ bieten höchsten Wert zu fairen Preisen unter dem Markennamen Schmelzer.
- ✔ Gleichzeitig dürfen die Unternehmensziele nicht aus den Augen verloren werden.

UNTERNEHMENSZIELE

- ✔ Sicherung der Arbeitsplätze
- ✔ Gewinne erwirtschaften
- ✔ Permanente Optimierung
- ✔ Schonung der Umwelt
- ✔ Gesundes Wachstum



Value creation through appreciation

- ✔ We listen to our customers
- ✔ Respond rapidly to individual needs
- ✔ Anticipate future requirements
- ✔ Offer highest value at fair prices under the name of Schmelzer
- ✔ At the same time we must not lose sight of our corporate goals

CORPORATE GOALS

- ✔ Job security
- ✔ Earn profits
- ✔ Permanent optimisation
- ✔ Protecting the environment
- ✔ Healthy growth



1913

GRÜNDUNG DURCH AMBROS SCHMELZER

FOUNDED BY AMBROS SCHMELZER



1962

BAU EINER FERTIGUNGSHALLE

CONSTRUCTING A PRODUCTION HALL



1987

NEUE FERTIGUNGSHALLE SCHMELZER FORMENTECHNIK GMBH & CO. KG

NEW PRODUCTION HALL FOR SCHMELZER FORMENTECHNIK (MOLDING TECHNOLOGY) GMBH & CO. KG



2008

UNTERNEHMENSERWEITERUNG IN WALDERSHOF

COMPANY EXPANSION IN WALDERSHOF



1951

ETABLIERUNG EINES WEITEREN UNTERNEHMENSZWEIGES

ESTABLISHMENT OF ANOTHER BRANCH OF THE COMPANY



1981

GRÜNDUNG UNTERNEHMENSZWEIG WERKZEUG- & FORMENBAU

FOUNDATION OF THE „TOOL AND MOLD MAKING“ BUSINESS LINE



1992

GRÜNDUNG VON SCHMELZER S.R.O. IN CHODVANÁ PLANÁ

FOUNDATION OF SCHMELZER S.R.O. IN CHODOVA PLANA

2014

 **NEUBAU WERK 4 IN WALDERSHOF**

 **NEW CONSTRUCTION OF PLANT 4 IN WALDERSHOF**



2018

 **GRÜNDUNG SCHMELZER BULGARIEN**

 **FOUNDATION OF SCHMELZER BULGARIA**



2020

 **GRÜNDUNG SCHMELZER & ASOCIADOS SPANIEN**

 **FOUNDATION OF SCHMELZER & ASOCIADOS SPAIN**



2011

 **ERÖFFNUNGS VERKAUFSBÜRO IN DER UKRAINE**

 **OPENING OF SALES OFFICE IN UKRAINE**

2015

 **NEUBAU WERK 3 IN CHODOVÁ PLANÁ**

 **NEW CONSTRUCTION OF PLANT 3 IN CHODOVÁ PLANÁ**

2018

 **GRÜNDUNG SCHMELZER AGRO INDIA**

 **FOUNDATION OF SCHMELZER AGRO INDIA**



ANLAGENBAU

Im Bereich Anlagenbau werden maßgeschneiderte Projekte für Kaminanlagen, Zyklone, Ofenanlagen, Filter sowie Industrierohrleitungen realisiert. Neben der kundenindividuellen Fertigung kann Schmelzer die Auslegung, Konstruktion sowie Endmontage anbieten.



PLANT ENGINEERING

In the field of plant construction, tailor-made projects for chimney systems, cyclones, furnace systems, filters and industrial pipelines will be implemented. Besides the client-specific manufacturing we can also offer the design, construction as well as the final assembly.





MODULARE ROHRSYSTEME

Unser modulares Rohrsystem mit präziser Bördelkante wird speziell für den Transport von Getreide und diversen Schüttgütern genutzt. Längsgeschweißte Rohre mit Foliennaht bieten Ihnen hohe Formgenauigkeit und Korrosionsschutz. Das Baukastensystem ermöglicht es, dass Rohrteile ausgetauscht werden können und ein bestehendes Rohrsystem beliebig erweitert werden kann.



MODULAR PIPEWORK SYSTEMS

Our modular pipework systems with precise flanged edges are especially used for the transportation of grain and multiple bulk goods. Longitudinal welded pipes with foil weld offer you high dimensional accuracy and corrosion protection. The modular system makes it possible that pipe parts can be exchanged as well as that an already existing pipe system can be extended as needed.





BAUGRUPPENFERTIGUNG

Im Bereich der Baugruppenfertigung spezialisiert sich das Unternehmen Schmelzer auf große dynamisch gewuchtete Schweißbaugruppen für die Fahrzeugindustrie z.B. Pickup Schnecken, Einzugsschnecken und Förderschnecken für landwirtschaftliche Erntemaschinen wie Feldhäcksler oder Mähdrescher.



ASSEMBLY PRODUCTION

In the sector of subassembly production Schmelzer is specialized on large dynamically balanced welded units for the automotive industry for example Pickup screws, intake screws and screw conveyors for agricultural harvesting machines like field choppers or combine-harvesters.





AGRARTECHNIK

Begonnen mit einer Serienfertigung von Rohren für landwirtschaftliche Zwecke hat sich der Bereich Getreidenachertetechnik stetig weiterentwickelt – heute sind unsere Lösungen weltweit im Einsatz. Für Ihr Getreide haben wir die passenden Lösungen zur Belüftung, Lagerung, Reinigung, Trocknung sowie Prüftechnik.



AGRICULTURE TECHNOLOGY

First started with a serial production of pipes for agricultural purposes the agricultural sector has been steadily developing and today our products for grain storage, cleaning technology and grain ventilation are used all over the world. For your grain we have the right ventilation, storage, cleaning, drying and testing technology solutions.





SPENGLEREI

Unseren Wurzeln als Spenglerei sind wir bis heute treu geblieben. Vom Abriss über Entsorgung bis zur fertig isolierten Foliendachfläche liefern wir dem Kunden alles aus einer Hand. Darüber hinaus können wir Ihnen Balkone, Geländer, Blech- und Kupferdächer nach Ihren Wünschen fertigen.






TINSMITHING

We still stayed true to our roots as tinsmiths. From demolition over disposal to fully insulated foil roof areas we provide our customers with one-stop services. Furthermore we are able to manufacture balconies, handrails, roof drainages as well as planters according to your wishes.



 ONLINE SERVICE ANGEBOT & SOCIAL MEDIA
 ONLINE SERVICE OFFER & SOCIAL MEDIA



-  schmelzer_metall
-  /schmelzer.metall
-  Ambros Schmelzer & Sohn



Unser Online Service Angebot ist vielfältig.

Auf unserer Website stellen wir Ihnen Produktinformationen als Blätterkatalog, Printkatalog und als PDF zur Verfügung. Auch Bedienungsanleitungen und technische Datenblätter finden Sie auf unserer Website.

Informationen über unsere Produkte stellen wir Ihnen nicht nur auf unserer Website und unserem Shop zur Verfügung, sondern auch auf unserem YouTube Kanal. Dort finden Sie Produktvideos, Anwendungsvideos, sowie Videos über unsere Ausbildungsberufe.



We offer you diverse services.

On our website we provide our product information an online flip catalogue, print catalogue as well as PDF-file. You can also find operating instructions and technical data sheets on our website.


We provide information about our products not only on our website and our shop, but also on our YouTube channel. There you can find product videos, application videos as well as videos about our apprenticeships.



 NEWSLETTER
ANMELDEN & RUCKSACK SICHERN!

Bleiben Sie informiert und erfahren Sie interessante Neuigkeiten über unsere Produkte, Ideen und Entwicklungen – als kleines Dankeschön erhält jeder 10. Newsletter-Abonnent bei einer Newsletter-Anmeldung kostenlos einen unserer hochwertigen Rucksäcke von Quechua.



 NEWSLETTER
REGISTER & SECURE YOUR FREE BACKPACK

Keep informed and learn about the latest news of our products, ideas and developments – as a little thank-you every 10th subscriber gets one of our high-quality backpacks from Quechua for free when registering for our newsletter.

Ambros Schmelzer & Sohn GmbH & Co. KG
Dr. Zimmer-Str. 28 - 30
D-95679 Waldershof

+49 (0) 9231 / 97920
+49 (0) 9231 / 72697

info@a-schmelzer.de
www.a-schmelzer.com

Stand: 04/2025



 /schmelzer.metall

 Ambros Schmelzer & Sohn

 schmelzer_metall